

KIM

Hari Terakhir Babak Penyisihan Pertandingan Sepak Bola PSSI Liga Santri Piala Kasad Berlangsung Lancar

N. Wijanarko - SIDOARJO.KIM.WEB.ID

Aug 5, 2022 - 19:13



SIDOARJO,- Hari terakhir pertandingan sepak bola PSSI Liga Santri Piala KASAD tingkat Korem 084/Bhaskara Jaya yang digelar di lapangan Arhanudse-8 Seruni, Gedangan Sidoarjo berlangsung seru dan lancar. Jum'at(5/8/2022)sore



Pertandingan dilaksanakan dua Match, yakni Match pertama antara PP Al-Amin perwakilan dari Kodim 0827/Sumenep melawan PP Al-Hidayat An-Nuriyat perwakilan dari Kodim 0817/Gresik yang berlangsung mulai pukul 13.30 Wib sampai selesai sedangkan Match kedua antara PP Darul Iksan melawan PP Al-Istikmal dimulai pukul Pukul 15.30 sampai dengan selesai pertandingan berlangsung tertib dan aman.



Match pertama antara PP Al-Amin dengan PP Al-Hidayat An-Nuriyat skor 3-1 untuk Al-Hidayat An-Nuriyat Gresik dan Match kedua antara PP Darul Ikhsan masih dari Kodim 0817/Gresik dengan PP Al-Istikmal juga masih dari Perwakilan Kodim 0827/Sumenep, skor 2-0 untuk PP Darul Ikhsan Sumenep.



Tim kesebelasan dari PP Al-Hidayat An-Nuriyat dan PP Darul Ikhsan yang keduanya utusan dari Kabupaten Gresik berhasil melaju menuju ke semifinal yang digelar pada hari Sabtu esok tanggal 6 Agustus 2022 di lapangan Brawijaya Surabaya.

Pengasuh dari PP Al-Hidayah An-Nuriyat H. Muhamad Khoiron yang Tim Kesebelasnya berhasil melaju ke Babak Semifinal dalam wawancaranya menyatakan rasa bangganya atas keberhasilan tim kesebelasan yang diasuhnya berhasil meraih sukses, dia berharap ada jeda satu hari untuk kembali berlaga di semifinal sehingga kondisi kebugaran pemain lebih maksimal, ia juga mengapresiasi Liga Santri yang diinisiasi oleh KASAD sehingga para santri dari berbagai Pondok Pesantren bisa saling bersilaturahmi melalui ajang sepak bola ini.

"Saya merasa bangga karena kesebelasan yang saya asuh berhasil melaju ke semifinal, namun kami berharap ada jeda sehari untuk mengembalikan kondisi fisik para pemain. Kami berterima kasih dan mengapresiasi bapak KASAD Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurrachman, S.E., M.M. yang telah menginisiasi terselenggaranya Liga Santri Piala Kasad ini". ujarnya(*)